
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

日 曜 行 事 教 室 

1 金  まどか 

2 土  華道 

3 日 ★健康講演会  

4 月 ★民生定例会  

5 火   

6 水   

7 木  かな書道 

8 金 
■ごきぶり団子づくり 
中学校卒業式 

まどか・健康体操 

9 土  手話・華道 

10 日   

11 月 ■春の行楽お弁当づくり かな書道 

12 火  パッチワーク 

13 水 ★にこにこクラブ 膝腰らくらく体操 

14 木   

15 金 小学校卒業式 まどか 

16 土 ★しゃんしゃん体操 華道 

17 日   

18 月   

19 火   

20 水 春分の日  

21 木   

22 金  健康体操 

23 土  手話・華道 

24 日   

25 月  かな書道 

26 火   

27 水  膝腰らくらく体操 

28 木  かな書道 

29 金  まどか 

30 土  華道 

３１ 日   

公民館だより 

R ６. ２. ２２（木） 

３月予定表 ＊行事・教室は変更することがあります 

【公民館HP】 

１・2月事業報告 
 

 

【インスタグラム】 

 

 

 
 

 

■公民館事業 

★各種団体事業 

◎まちづくり協議会 

 

令和６年４月から地区公民館の使用方法が一部変更となります！ 

＜ 主な変更点 ＞ 

①利用できる対象範囲を拡大します！ 

地区住民の利用に加え、今後は、民間企業なども利用できるようになります。 

 

②使用料がかかる場合があります！ 

地区住民や営利を目的としない団体等が地域活動や社会教育活動を行う場合は、無料です。 

上記以外の目的での使用や民間企業の使用、営利目的で使用する場合などは、有料になります。 

 

③地区住民は優先予約ができます！ 

地区公民館を地域のさまざまな活動の拠点施設として利用していただくため、地区住民は、 

使用日の１年前から予約できます。民間企業や地区外住民が使用する場合などは、使用日の 

１か月前から予約できます。 

 

 ※詳しい内容は、とっとり市報４月号掲載予定です。ご確認ください。 

 

 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 町内会名 町区長名 備考 

会長 緑ヶ丘 3丁目 村田 憲太郎  

副会長 安長扇町 尾前 敏明 安長扇町町内会長 

副会長 安長 細田 茂壽 安長町区長 

会計 
グリーン 

ガーデン安長 
山根 由佳 

グリーンガーデン安長 

町内会長 

会計監査 商栄町 石脇 佳秀 商栄町町内会長 

会計監査 
リバーサイド 

安長 寺崎 宏紀 
リバーサイド安長 

町内会長 

人権推進員 緑ヶ丘 3丁目 前田 静男 緑ヶ丘 3丁目町内会長 

まちづくり 

協議会推進員 
商栄町 石脇 佳秀 （商栄町町内会長） 

まちづくり 

協議会推進員 
安長団地 保木本 順一 安長団地町内会長 

『春の全国火災予防運動』 
令和６年３月１日（金）～３月７日（木） 

～火を消して 不安を消して つなぐ未来～ 
 

新刊図書のご案内 

✿ぼくはいったいどこにいるんだ    

ヨシタケシンスケ 

✿さやかに星はきらめく        

村山 早紀 

✿台湾漫遊鉄道のふたり        

楊 双子  訳 三浦 裕子 

✿最後は会ってさよならをしよう    

神田 澪 

✿郷土シリーズ４１ 鳥取の震災    

吉田 良平、香川 敏生、 

横山 展宏、池本 美緒、 

桜井 修 

《民生児童委員協議会よりお知らせ》 

ちよみにこにこクラブ 

日 時：３月１３日（水）１０：００～１１：３０ 

今月は「親子交流会」です。 

令和６年の自治会役員さん紹介（敬称略） 

 
自治会長就任のご挨拶  村田 憲太郎 

 

水ぬるむ季節を迎え、地区の皆さまにおかれましてはお健やかにお過ご

しのこととお喜び申し上げます。 

平素は自治会活動に格別のご理解とご協力を賜りまして厚くお礼申し上

げます。 

さて私、村田憲太郎は１月に開催の地区自治会総会において自治会長に

選出され、就任することとなりました。 

初めてのことで不慣れな事も多く、皆さまにはご迷惑をおかけすると思

いますが、誠心誠意頑張って務めてまいりますので、どうぞ宜しくお願い

します。 

現在、市立学校の適正規模・配置のあり方、小学校区と自治会区域の整

合性、自治会や各種団体が協力しての住みよいまちづくり事業実施など課

題が多くありますが、皆さまと一緒になって取り組んでいきたいと思いま

すので、ご指導、ご鞭撻を賜りますようお願いします。 

 


